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Áries 21/03 a 20/04
A Lua Minguante acontece no seu signo, 
ariano. Apesar de normalmente ser um pe-
ríodo de maior introspecção, isso pode te 
trazer maior vitalidade e atitude. Você pode 
inclusive iniciar algum projeto novo. É uma 
semana boa para estar com a família tam-
bém.
Touro 21/04 a 20/05
Essa fase da Lua pode ser de maior ansie-
dade para você taurino. Conversar sobre as 
suas preocupações com alguém querido, 
iniciar um processo de terapia e até ter um 
diário para anotar os pensamentos e sonhos 
podem ser de grande ajuda nesse momento.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É uma semana interessante para estar entre 
amigos e participar de grupos e reuniões, 
geminiano. Na parte financeira você pode 
ter boas surpresas com investimentos ou ter 
ideias sobre alternativas interessantes nessa 
área. Os ganhos estão favorecidos.
Câncer 21/06 a 21/07
É um momento bom para focar em projetos 
de trabalho, canceriano. Apesar da lua estar 
minguando, o céu pede para você se mostrar 
mais, expor as suas ideias e atitudes. Tenha 
confiança e se exponha mais para o mundo.
Leão 22/07 a 22/08
Essa semana é ótima para viajar, leonino, 
e quem programou férias para esse perío-
do pode curtir bastante. Também é um mo-
mento de buscar maior conexão com as suas 
crenças e filosofia de vida, sentindo o que é 
mais importante para você.
Virgem 23/08 a 22/09
O ingresso de Marte no seu signo traz maior 
disposição e vitalidade, virginiano. É uma 
semana para aproveitar esse impulso e so-
má-lo à energia de finalização da lua min-
guante. Desapegue de tudo o que não cabe 
mais na sua vida.
Libra 23/09 a 22/10
As relações são a temática desta semana, 
libriano e as parcerias de trabalho tendem 
a trazer bons resultados. Foque em deixar 
claro quais são as suas necessidades e en-
contre um ponto de equilíbrio nas trocas. As 
conversas precisam de calma e elegância.
Escorpião 23/10 a 21/11
Se tem algo na rotina que precisa de mu-
dança, essa semana é ótima para isso, escor-
piano. Hábitos que impactam a sua saúde 
também são temas do momento e você pode 
aproveitar a energia da lua minguante para 
rever seus costumes e práticas.
Sagitário 22/11 a 21/12
A semana vem pedindo para que você se 
divirta mais, sagitariano, do jeito que você 
gosta. Namoro, atividades físicas e artísti-
cas, hobbies e filhos são os temas levanta-
dos durante esses dias. Aproveite para rela-
xar mais.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É uma semana que pede maior atenção aos 
assuntos da casa e da família, capricornia-
no. Se tem algo que precisa ser revisto, con-
sertado, arrumado, essa é a hora. As parce-
rias também estão em destaque e é um bom 
momento para pedir ajuda se precisar.
Aquário 21/01 a 19/02
A comunicação é um dos temas dessa fase e 
as trocas intelectuais tendem a ser bastante 
produtivas. Pequenas viagens, para algum 
lugar próximo, estão favorecidas e vale a 
pena também focar nos estudos.
Peixes 20/02 a 20/03
As finanças são tema dessa semana, pis-
ciano, e você pode aproveitar para resolver 
assuntos relacionados a dinheiro e valores. 
É uma fase também para cuidar mais de si, 
fazer mais do que te faz bem e te dá prazer 
na vida.

Na ‘guerra’ contra os Fake News e 
administradores de grupos de WhatsApp 

presidente Adevanil Moreira confirma 
investigação da Polícia Federal

O vereador e presidente da Câmara 
Municipal de Estiva Gerbi, Adevanil 

Moreira (Solidariedade), esteve durante a 
semana retrasada em duas audiências com 
a Polícia Federal em Brasília para recla-
mar dos Fake News e administradores de 
grupos de WhatsApp. O vereador ressal-
tou que as despesas com suas viagens à 
Brasília são com recursos próprios. 
Segundo o Presidente, os grupos de What-
sApp de Estiva Gerbi estão cometendo 
constantes crimes de calúnia, injúria e di-
famação, por conta da falta de responsa-
bilidade vinda de alguns participantes dos 
grupos e Fake News que acreditam que 
são impunes, e que “isso não dá nada”.
“É um absurdo o que está acontecendo 
nos grupos de WhatsApp e páginas do 
facebook de Estiva, são ataques pessoais 
gravíssimos incluindo familiares da gen-
te e sérias mentiras sobre a vida íntima 
das pessoas, nos tratando como fossemos 
a privada da casa deles. É horrível o que 
falam, mentem, caluniam e inventam so-
bre a gente e daqueles que eles não gos-
tam. Eles são assim só atrás do compu-
tador ou celular, porque no cara a cara 
são mansinhos igual a um pombinho. A 
covardia que aflora na personalidade de 
algumas pessoas pela facilidade de ofen-
der e mentir sobre os outros nas redes 
sociais tem que parar, tem que haver um 
breque, isso não pode continuar, tem que 
dar cadeia para quem faz as postagens e 
para os administradores dos grupos e pá-
ginas do facebook, e também para quem 
compartilha esse monte de calúnias e 
ofensas”, disse ao Polêmica, bastante in-
dignado Adevanil Moreira.
Bastante irritado com os acontecidos dos 
últimos meses, afirmou com exclusivida-
de ao Polêmica que foi até a Polícia Fe-

deral em Brasília e a investigação, princi-
palmente contra os grupos de WhatsApp, 
será feita. “Juntei documentos necessá-
rios para a polícia pegar os criminosos 
que estão acabando o sono das pessoas 
de bem. Eles se escondem atrás do livre 
direito de expressão, mas isso não é di-
reito de expressão, é crime, passível de 
cadeia”, concluiu o Presidente.
A verdade é que a lei tinha que, além de 
ser cumprida, ser mais severa, como pri-

são sem fiança, ou melhor, deveria ser 
crime hediondo, porque só assim acal-
maria esses psicopatas das redes sociais. 
Na real, esses “bananas”, porque é o que 
são esses fracotes, acharam nos teclados 
a chance de ser quem são de verdade sem 
correr o risco de pessoalmente levar uma 
“mela” ou um tiro na cara. Mas tenho co-
migo que a qualquer hora a Justiça vai en-
durecer com esses criminosos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Jaqueline Ferrrari busca apoio do 
ministro Padilha para investimentos 

na Saúde e na APAE de Conchal
A presidenta do Partido dos Trabalha-

dores de Conchal (SP) e historiadora 
atuando como professora da Rede Esta-
dual de Ensino, Jaqueline Scalon Ferra-
ri, participou na manhã de segunda-feira 
(03/07) de reunião com a equipe da SRI 
(Secretaria de Relações Institucionais da 
Presidência da República), comandada 
pelo ministro Alexandre Padilha, no Palá-
cio do Planalto, em Brasília, para tratar de 
assuntos relacionados aos investimentos 
do Governo Lula na cidade localizada na 
Região Administrativa de Campinas.
Jaqueline, que esteve acompanhada da se-
cretária de Comunicação do PT Conchal, 
Juliane Almeida Galdino, apresentou ao 
assessor do gabinete da SRI, Carlos Jorge, 
o CJ, demandas solicitadas ao Governo 
Federal nas áreas da Saúde e da Assistên-
cia aos Direitos das Pessoas com Defici-
ência.
“A Reunião foi de extrema qualidade e 

muito produtiva. Tratamos nesta reunião 
das demandas da APAE de Conchal e so-
bre a Saúde de Conchal como leitos de 
UTI e ambulâncias do Samu. Tratamos 
do compromisso com a proposta de uma 
construção sólida de política pública ali-
nhada com o presidente Lula. Saímos 
desta reunião felizes com a certeza de 
uma nova Conchal com o apoio do mi-
nistro Padilha juntamente com o presi-
dente Lula”, destacou a professora.
CJ, da Secretaria das Relações Institucio-
nais, se prontificou a realizar os devidos 
encaminhamentos nas respectivas áreas e 
retornar em breve com as respostas às so-
licitações.
Compromisso com o povo de Conchal 
Padilha é um grande parceiro de Con-
chal. Como Ministro da Saúde do Go-
verno Dilma (2011-2014) conquistou 2 
vagas do Programa Mais Médicos para a 
cidade e beneficiou mais de 7 mil pesso-
as com medicamentos gratuitos para hi-
pertensão, diabetes e asma no município, 
por meio do Programa Saúde Não Tem 
Preço, e com desconto nas 6 farmácias 
populares. Além de viabilizar reforma e 
ampliação de 4 postos de saúde e forta-
lecer as equipes da Saúde da Família e 
de Saúde Bucal do Programa Brasil Sor-
ridente.
O município de Conchal integra a Região 

Administrativa de Campinas, com popu-
lação de 28.105 habitantes e distante 186 
km da Capital Paulista.
Parceria com municípios
De acordo com Padilha, porta-voz e um 
dos principais ministros do Governo 
Lula, a parceria do governo federal e do 
Congresso Nacional com os municípios 
brasileiros vai ajudar cada vez mais a 
melhorar a qualidade de vida em cada 
cidade do país. O ministro destaca a re-
tomada de obras paralisadas e de progra-
mas como o Minha Casa Minha Vida, 
o Mais Médicos, o Brasil Sorridente, o 
Farmácia Popular, o Bolsa Família, entre 
outros como essenciais para o desenvol-
vimento econômico e social.
Em 2023, Padilha tomou posse do man-
dato parlamentar da reeleição na primei-
ra sessão do ano, em fevereiro, quando 
ocorreu a eleição para a mesa diretora e 
presidência da Câmara dos Deputados, e 
depois retornou ao cargo de ministro do 
Governo Lula.
Desde o início do ano, Padilha cumprirá 
agendas quinzenais em várias regiões do 
estado de São Paulo, sempre fazendo um 
balanço do Governo Lula e a previsão de 
novos recursos e programas para os mu-
nicípios.
Por Jaqueline Ferrrari e
Juliane Galdino
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Vereadores que foram chamados de ‘LIXO’
em rede social e panfletos registram 

queixa-crime contra internauta e vereadora 
administradora de grupo de WhatsApp

A votação que rejeitou o pedido de CP 
(Comissão Processante) contra o pre-

feito Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB) e 
seu vice Adézio Dias (PSDB) acontecida 
na sessão de câmara de Engenheiro Coe-
lho no dia 26 passado ainda está causando 
estragos, e há quem diga que o pior ain-
da está por vir. Na segunda-feira (10) os 
vereadores Neyzinho da Saúde (PSB), 
Adauri Silva (PSDB), Salvador Figue-
redo (Cidadania), Wagnão da Ambu-
lância (PSD), Marlon Pereira (PSB) e 
Léo Cardoso (PTB) registraram quei-
xa-crime na Delegacia de Polícia contra 
um internauta que faz parte do grupo de 
WhatsApp chamado “Política em Pau-
ta EC”, que se auto intitula com o nome 
de Sérgio, e a administradora do grupo, a 
vereadora Flávia Guimarães (PRTB), por 
calúnia, injúria e difamação.
O problema todo surgiu depois que Sér-
gio publicou no grupo uma arte com a 
foto dos 5 vereadores que votaram con-
tra o pedido da CP em cima do prefeito 
e seu vice, chamando-os de “LIXO”. 
Dos vereadores citados apenas a foto do 
Léo Cardoso não aparece na arte que foi 
postada no grupo. Só que a mesma arte foi 
impressa e distribuída em casa em casa, 
só que dessa vez com a foto do vereador 
Léo. Já a vereadora Flávia Guimarães foi 
denunciada porque permitiu que a tal arte 
difamando e injuriando seus colegas fosse 
publicada em seu grupo dando a entender 
que também pactua com as ofensas prati-
cadas, e também é suspeita de fazer parte 
da impressão dos panfletos difamatórios e 
sua distribuição, já que foi a favor da apro-
vação da CP e se mostrou muito indignada 

no dia da votação, depois da derrota.
CONHEÇA A LEI
Difamação: Art. 139 - Difamar alguém, 
imputando-lhe fato ofensivo à sua repu-
tação: Pena - detenção, de três meses a 
um ano, e multa.
Injúria: Art. 140 – Injuriar alguém, 
ofendendo-lhe a dignidade ou o decoro: 
Pena – detenção, de um a seis meses, ou 
multa e, se for parlamentar passivo de 
cassação caso seja denunciado em seu 
órgão.
Calúnia: Art. 138 - Detenção de seis 
meses a dois anos e multa, para o crime 
de calúnia, ou seja, “caluniar alguém, 
imputando-lhe falsamente fato defini-
do como crime”.
O Jornal Polêmica entrou em contato 
com o internauta que fez a publicação no 
grupo de WhatsApp, e Sérgio alegou o 
seguinte: “Bom dia! Eu nem na cida-
de fico parceiro, esse povo está doido. 
Eu publiquei essa foto aí porque todo 
mundo publicou e publiquei também, 
mas publiquei uma vez só, nem na ci-
dade eu fico, vou na cidade uma vez 
por mês. ... a cidade inteira publicou, aí 
eu publiquei também... foi apenas uma 
foto que todo mundo estava postando, 
e eu também postei, só que eu não sou 
de grupo, não sou de nada, não sei por-
que eu entrei naquele grupo. Entrei 
para ver o movimento da cidade, todo 
mundo me conhece na cidade, enten-
deu? Entrei só para ver as coisas da 
cidade aí, meu irmão falou que tinha 
esse grupo aí, e entrei. Aí todo mun-
do postando, não só nesse grupo, nos 
outros grupos, no Messenger, no face, 

postando nos outros grupos, eu peguei 
e postei. E aí puis embaixo, que ano 
que vem as urnas estão aí, entendeu?”.
O Polêmica também enviou mensagem 
de texto via WhatsApp para a vereadora 
Flávia Guimarães (PRTB) perguntando 
se ela queria falar algo sobre o fato, e res-
pondeu o seguinte: “Eu ainda não tive 
acesso à denúncia, por isso não posso 
falar nada”.
Segundo integrantes do grupo de Wha-
tsApp da Vereadora, na sexta-feira (07) 
ela começou a fechar o grupo com a in-
tenção de removê-lo para sempre depois 
que alguns internautas, sem noção e co-
nhecimento dos artigos do Código Penal 
Brasileiro, começaram a publicar ofensas 
e calúnias contra desafetos.
O vereador Neyzinho disse com exclu-
sividade ao Polêmica que não tem nada 
contra a vereadora Flávia, mas não pode 
permitir que a democracia seja interrom-
pida só porque houve uma derrota de vo-
tação. “Eu gosto da vereadora Flávia, 
e ela sabe bem disso, e também tenho 
admiração por ela, porém, não posso 
pactuar com crime de ofensa contra a 
minha honra só porque votei contra o 
que achei errado. Vivemos num país 
democrático, e fui eleito vereador para 
votar dentro das minhas convicções, 
agora o cidadão não pode simplesmen-
te sair atacando todo mundo só porque 
sua visão foi contrariada. O boletim de 
ocorrência foi feito e já ouvi gente falar 
que ouviu o vereador falando que isso 
é perseguição política. E pior, o cara 
que está falando isso fez faculdade de 
direito, e ele sabe o que é crime. Agora 
eles vão lá, cometem crime de injúria 
e difamação, é feita a queixa-crime, e 
isso é perseguição? Se fosse assim eu 
já tinha até matado alguém, quantas 
vezes votaram contra o que achava 
certo? Um monte de vezes! E nem por 

isso saí por aí ofendendo e denegrin-
do a imagem das pessoas só porque fui 
contrariado. A decência tem que exis-
tir em qualquer situação, em qualquer 
instância, e nós, como figuras públicas, 
temos a obrigação de dar exemplo e 
respeitar nossos companheiros de ve-
reança”, desabafou Neyzinho.
Já o vereador Marlon Pereira falou que 
está indignado com tanta maldade prati-
cada. “Tô trabalhando muito esses últi-
mos dias e dei uma afastada das redes 
sociais. Da minha parte eu não persigo 
ninguém e nem nunca vou fazer perse-
guição política. O que eu acho interes-
sante é quem está soltando fake News 
contra nós 6, que seja ouvido. Pois es-
sas pessoas sim estão perseguindo. Isso 
daí que é uma perseguição política”, 
disse o vereador Marlon.
“Eu pergunto para quem está lendo 
o jornal agora: Se alguém estampar a 
sua foto nas redes sociais e em panfletos 
te chamando de lixo, o que você faria? 
Então, é isso que estou fazendo, procu-
rando justiça, porque isso é crime e não 
pode ficar impune”, explicou ao Polêmi-
ca o vereador Wagnão da Ambulância.
Como uma das vítimas disse que uma pes-
soa que fez curso de direito está falando 
que a elaboração dos BOs é perseguição 
política, o Polêmica chegou à conclusão 
que seja o vereador Washington Lopes 
(Podemos), e por isso enviou mensagem 
via WhatsApp a ele e também tentou fa-
lar com ele através de ligação telefônica, 
e ele retornou através de ligação via Wha-
tsApp e disse que não tem interesse em se 
manifestar sobre o assunto.
O Jornal também tentou falar com os ve-
readores Salvador Figueredo, Adauri Sil-
va e Léo Cardoso, mas até o fechamento 
desta edição eles não tinham retornado as 
mensagens.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Operação da Guarda    
Municipal resulta em prisão  
por tráfico de entorpecentes         

em Engenheiro Coelho

Na quinta-feira, dia 06, uma ação da 
Guarda Civil Municipal de Enge-

nheiro Coelho resultou na prisão de dois 
indivíduos por envolvimento com tráfico 
de entorpecentes. A operação contou com 
a atuação da ROMU Comando, coman-
dada pelo CMT Tiago, e os guardas Val-
mir, César, e o apoio do Sub Dagoberto.
A ação teve início a partir de uma denún-
cia recebida via 153, informando que um 
bar localizado na Rua Alexandre Bonin, já 
conhecido pelas autoridades como ponto 
de venda de drogas, estaria envolvido em 
atividades ilícitas. Ao abordar o local, os 
dois suspeitos, identificados pelas iniciais 
E.M.S. e J.L.G., foram revistados, porém 
nada de ilícito foi encontrado com eles.
Após entrevista e busca minuciosa no 
interior do estabelecimento, a equipe 
localizou 10 pinos de uma substância 
branca em uma lata de cerveja vazia e 
mais 20 pinos da mesma substância em 
um porta-canudos. Questionados sobre a 
procedência dos produtos, os indivíduos 
afirmaram que pertenciam à facção cri-

minosa PCC.
Durante as investigações, os GCMS des-
cobriram que no imóvel, que servia como 
residência dos suspeitos, situado na Rua 
Antônio Batistella, havia um compar-
timento secreto utilizado para armaze-
nar drogas. No local, foram encontrados 
900 pinos contendo a mesma substância. 
Além disso, foram apreendidos dois ta-
bletes e meio de maconha, uma balança 
digital e papel filme utilizado para o fra-
cionamento e embalagem da droga.
Diante dos fatos constatados, os indiví-
duos foram detidos em flagrante e enca-
minhados juntamente com a proprietária 
do bar para a Delegacia local, onde a De-
legada Dra. Raquel Cunha ratificou a pri-
são por tráfico de entorpecentes.
Essa ação representa mais um importante 
passo das autoridades locais no combate 
ao tráfico de drogas e na busca pela se-
gurança e tranquilidade da população de 
Engenheiro Coelho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Secretarias de Agricultura e 
Segurança Pública de Engenheiro 

Coelho mandam recado aos 
moradores da área rural

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio das Secretarias de Agricultura e 

Segurança Pública, tem um recado espe-
cial para todos os amigos e amigas. É hora 
de falarmos sobre segurança! No campo, 
é fundamental estarmos preparados para 
agir de maneira consciente e proteger 
aquilo que é nosso. Por isso, trazemos al-
gumas dicas importantes para que vocês 
possam se cuidar e manter suas proprieda-
des seguras. Confiram:
Roubo de maquinário agrícola e defesa 
pessoal:
Sabemos o quanto nossos equipamentos 
agrícolas são valiosos. Para protegê-los, 
é essencial adotar medidas preventivas, 
como mantê-los trancados em locais se-
guros e utilizar dispositivos de seguran-
ça, como cadeados. Além disso, é impor-
tante estarmos preparados para agir em 
casos de roubo. Lembre-se: sua seguran-
ça e a de sua família vêm em primeiro 
lugar! Disque sempre 153 ou (19) 3857-
2194.
Identificação e denúncia de atividades 
suspeitas:
Se notarem pessoas ou veículos estra-
nhos rondando a área, não hesitem em 
agir! Anotem características, placas de 
carros e qualquer informação relevante. 
Compartilhem essas informações com 
seus vizinhos e façam a denúncia às au-

Horário de atendimento 
estendido nas unidades de 

saúde durante o mês de 
julho em Engenheiro Coelho 
acontece no Jd. Minas Gerais 

No segundo dia de horário estendido, 
que ocorreu na última terça-feira, 

dia 11 de julho, na USF 1 – Rua João 
Berton, 782, Bairro Parque das Indús-
trias, Jardim Minas Gerais, foram aten-
didos:
- 37 pacientes consultaram com as duas 
médicas clínicas gerais, Dra. Aline Gade-
lha e Dra. Ana Paula de Sousa.
- 28 crianças foram atendidas pelo mé-
dico pediatra Dr. Claudio Ramon. Além 
disso, foram aplicadas 08 vacinas.
Durante os plantões estendidos, será pos-
sível ser atendido sem a necessidade de 
agendamento prévio. Os pacientes po-
derão passar por consulta médica com o 
Clínico Geral e o Pediatra no horário es-
tendido das 16h às 19h. Além disso, será 

possível renovar receitas médicas de uso 
contínuo e obter encaminhamentos para 
exames ou especialistas.
A próxima data e local do plantão esten-
dido, das 16h às 19h, será:
Terça-feira, 18 de julho: USF 3 e 4 – Rua 
Antônio Batistela, 360, Jardim São Paulo.
Recomenda-se aos munícipes que levem 
seus documentos pessoais e, se possível, 
exames recentes para agilizar o aten-
dimento. É importante ressaltar que os 
atendimentos de urgência e emergência 
continuarão sendo realizados no Pronto 
Atendimento Imediato (PAI), garantindo 
a assistência necessária aos casos mais 
graves.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho segue com os trabalhos 

da construção do novo 
emissário de esgoto na cidade

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio do SAEEC, segue com a 

obra para solucionar um problema an-
tigo de transbordamento de esgotos na 
cidade. 
Os trabalhos estão a todo o vapor com a 
escavação do local com um PC hidráulica 
e na sequência a instalação dos tubos de 
PVC de 300 mm, que substituirá a rede 

atual de manilhas de barro de 150 mm. 
A obra abrangerá mais de 700 metros, 
passando por diversas ruas da cidade. 
Essa iniciativa demonstra o comprome-
timento e coragem da prefeitura em en-
frentar um problema negligenciado em 
gestões passadas.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

toridades competentes. A união entre a 
comunidade é fundamental para manter 
a segurança no campo. Criem grupos de 
WhatsApp entre vizinhos! Juntos, somos 
mais fortes!
Prevenção de invasões e furtos em pro-
priedades rurais:
Nossas terras são nosso lar e sustento, 
por isso devemos protegê-las de invasões 
e furtos. Algumas medidas simples po-
dem fazer a diferença, como manter as 
cercas em bom estado, instalar sistemas 
de alarme, utilizar cadeados nos portões 
e armazenar ferramentas e equipamentos 
em locais seguros e trancados. Além dis-
so, é importante fortalecer a comunica-
ção com os vizinhos, criando uma rede 
de apoio para cuidarmos uns dos outros.
Segurança é um compromisso de to-
dos! 
Agora que vocês conhecem essas di-
cas, não deixem de colocá-las em práti-
ca. Lembrem-se de que a prevenção é a 
chave para manter nossas propriedades e 
famílias em segurança. Não hesitem em 
compartilhar essas informações com seus 
amigos e vizinhos, para que juntos pos-
samos construir um ambiente rural mais 
seguro. Unindo forças, garantiremos 
tranquilidade e prosperidade para todos!
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Dr. Zeedivaldo publica Nota Oficial acabando 
com a parceria política entre o PSB e PSDB;

o Prefeito também deu 72 horas para
que os cargos sejam exonerados

Na segunda-feira (10) o prefeito de 
Engenheiro Coelho, Dr. Zeedivaldo 

de Miranda (PSB), publicou Nota Oficial 
em suas redes sociais comunicando o fim 
do vínculo de parceria municipal entre 
o seu partido, o PSB (Partido Socialista 
Brasileiro) e o PSDB (Partido da Social 
Democracia Brasileira).
Ainda de acordo com um dos trechos do 
comunicado, é para que os cargos co-
missionados da prefeitura, que são fru-
tos da referida aliança partidária, sejam 
entregues no prazo de 72 horas. “A Ad-
ministração Municipal, representada 
pelo Prefeito Dr. Zeedivaldo, vem por 
meio desta comunicar que tem busca-
do manter uma base ampla de apoio 
político, a fim de representar todos os 
segmentos da sociedade de Engenheiro 
Coelho no Governo Municipal. No en-
tanto, devido a divergências políticas e 
ideológicas surgidas, bem como a falta 
de apoio encontrado no partido PSDB 

local, tornou-se inviável a continuidade 
da aliança até então estabelecida com 
o referido partido. Diante dessa situa-
ção, solicitamos que todos os ocupantes 
de cargos comissionados e funções de 
confiança vinculadas ou indicadas pelo 
PSDB local entreguem seus cargos ao 
Departamento de Recursos Humanos 
em um prazo de 72 horas.”, e termina o 
comunicado com a seguinte justificativa: 
“O objetivo dessa medida é garantir a 
transparência e a estabilidade do ser-
viço público, permitindo uma reorga-
nização administrativa coerente com a 
nova realidade política. O Prefeito Dr. 
Zeedivaldo agradece a compreensão e a 
colaboração de todos os envolvidos nes-
se processo de transição.”.
O que gerou tal conflito foi o protocolo 
de denúncia contra o Prefeito e seu vice, 
Adézio Dias (PSDB), acontecido na Câ-
mara de Vereadores no dia 26 passado, 
quando uma das denunciantes, Cirlei 

Martim, filiada ao PSDB e 2ª suplente de 
vereador, fez acusações fortíssimas contra 
a atual administração querendo os afasta-
mentos do prefeito e vice. Lembrando que 
a denúncia foi rejeitada por 6 votos a 4 
e, entre os vereadores que votaram con-
tra, tem um peessedebista, Adauri Silva. 
“Respeito a decisão do prefeito, porque 
só ele sabe o que está acontecendo, e la-
mento, porque não deveria ser assim. E 
quanto a minha continuação ou não no 
PSDB, vou decidir em janeiro, quando 
abre a janela de janeiro a março. E só 
para esclarecer, votei contra a denúncia 
dia 26 porque o cargo do vice-prefeito, 
do Adézio Dias, que também é do PSDB, 
fazia parte do material, e eu achei aquilo 
injusto porque ele não fez parte da situa-
ção que gerou aquela denúncia, e outra: 
a juíza de Artur Nogueira já tinha rejei-
tado o mesmo pedido, então pra mim pa-
receu ser politicagem”, esclareceu Adau-
ri.
Com exclusividade, o vice-prefeito 
Adézio Dias disse ao Portal JAPE de No-
tícias que o desligamento entre o partido 
do prefeito e o PSDB não tem a ver com 
todos os tucanos, só alguns que criaram 
atritos com a administração juntamente 
com a Cúpula Tucana que tentou afastá-lo 
do cargo. “Também fiquei sabendo ago-
ra sobre essa nota, mas ela não atinge a 
todos no PSDB, só uma parte que criou 
atrito com a administração e a cúpula 
do PSDB. E referente se fico ou não no 
partido, eu não sei qual o meu futuro po-
lítico, vou decidir isso no início do ano”, 
contou Adézio Dias.
O Portal JAPE entrou em contato com 
o prefeito Dr. Zeedivaldo e perguntou se 
o motivo desse rompimento realmente foi 
o protocolo da denúncia, e disse: “Eu e 
o PSDB não estávamos bem há tempo. 
Foi uma boa parceria? Sim, com certe-
za foi uma ótima parceria, porém, de um 
tempo pra cá começaram os desgastes, 
talvez motivados pela fome ao poder. O 
ato do PSDB de ter protocolado a denún-
cia infundada e injusta, inclusive contra 
um membro seu, que é o Adézio Dias, e a 
feroz vontade do presidente Paulo Scho-
ol, que também já foi nosso parceiro, em 
tentar me afastar do cargo juntamente 
com o vice-prefeito, inclusive quebrando 

artigos do Regimento Interno para con-
seguir a todo custo atingir o seu objetivo, 
foram a gota d’água. Até aqui erramos 
juntos, eu e o PSDB, falo isso porque 
alguns diretores e secretários do PSDB 
faziam parte da minha administração, 
então eles erraram junto comigo, porque 
se não estivesse bom para eles teriam 
solicitado as exonerações, e isso não 
aconteceu, então estavam me apoiando. 
Achei por bem daqui pra frente errar so-
zinho, porque errar juntamente com um 
grupo, e depois esse mesmo grupo que-
rer tomar o meu cargo à força dando a 
entender que não tem nada a ver com a 
administração não dá. Porque quando o 
filho nasce bonito todo mundo quer ser 
o pai, mas quando nasce feio ninguém 
quer assumir a paternidade, então eu 
decidi ficar sozinho e ser acusado com 
fundamento, porque daí eu sei que errei. 
E não é só isso, vem mais mudanças por 
aí e muita novidade boa para os coelhen-
ses. O que importa é que daqui pra frente 
todos os erros serão só meus!”.
Já o presidente do PSDB coelhense, Cle-
ber Millares, que atualmente ocupa o 
cargo de diretor de Turismo, afirmou ao 
Portal JAPE que ele é o único do partido 
que ainda tem cargo na prefeitura, e não 
vai pedir para ser exonerado porque sua 
função não é fruto da parceria do PSDB 
com o PSB, e sim do seu trabalho na cam-
panha do Dr. Zeedivaldo, onde ocupou o 
cargo de coordenador. “O PSDB vai se 
reunir hoje à noite para discutir sobre 
o assunto, e também soltará uma Nota. 
Com relação aos cargos citados na Nota 
do Prefeito, o único cargo comissionado 
na prefeitura de alguém filiado ao PSDB 
é o meu. Eu não vou pedir exoneração, 
mesmo porque eu conquistei isso com o 
meu trabalho, e não tem nada a ver com 
a aliança entre os partidos, fui coordena-
dor de campanha do prefeito. E se qui-
serem, que façam a minha exoneração. 
Um dos motivos da reunião de hoje é que 
o PSDB tem dois vereadores na Câmara 
e o vice-prefeito também é do nosso par-
tido”, explicou Cleber. 
O Portal JAPE tentou falar com o presi-
dente da Câmara Municipal Paulo Scholl 
(PSDB), mas não obteve êxito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Estreitando laços e buscando 
avanços: Visita à subprefeitura   

de São Miguel Paulista

A Prefeitura de Engenheiro Coelho está 
empenhada em buscar avanços para 

o município. Na manhã de ontem (13), o 
prefeito, Dr. Zeedivaldo Alves de Miran-
da, acompanhado das lideranças da região 
do Unasp, Sr. Aldeir dos Sandos, Sr. Oziel 
Caetano e Sra. Lucia Kettle, juntamente 
com o Dr. Markus Henrique, assessor es-
pecial da Dra. Damares Rosa, realizaram 
uma visita ao Gabinete da Subprefeitura 
de São Miguel Paulista. Durante a visita, 
foram recebidos pela Dra. Damares, que 
assumiu recentemente como subprefeita 
dessa importante região, com aproxima-
damente 500 mil habitantes.

O objetivo dessa visita foi expressar gra-
tidão pelas conquistas trazidas pela depu-
tada ao município de Engenheiro Coelho. 
Além disso, a visita fortaleceu a amizade 
entre a cidade e a Dra. Damares, e buscou 
explorar alternativas que possibilitem a 
obtenção de novas emendas para o muni-
cípio junto ao governo estadual.
Essa aproximação e colaboração entre 
as lideranças políticas são fundamentais 
para o desenvolvimento e progresso de 
Engenheiro Coelho, sempre visando o be-
nefício da comunidade por meio de parce-
rias estratégicas.
Equipe de Assessoria de Comunicação 



Página 06                                                                                                                                                                                                                                             14/07/2023

Em Conchal:                        
Palestra é promovida pelo 

Departamento Municipal de 
Educação aos profissionais da 

rede municipal de ensino

No encerramento do primeiro semes-
tre desse ano letivo, os profissionais 

da rede municipal de ensino participaram 
de uma palestra sobre “Transições na 
infância: travessias necessárias” pro-
movida pelo Departamento Municipal de 
Educação em parceria com a FTD Edu-
cação. 
O encontro que foi realizado na sexta-fei-
ra, dia 07, no Centro Cultural teve como 
palestrante o consultor educacional Oli-
ver Lima, mestrando em Educação, espe-
cialista em Educação Infantil, licenciado 
em Ciências Sociais e Pedagogia.

A palestra abordou a humanização da in-
fância, papel do adulto no processo de co-
nhecimento e as travessias pelas quais as 
crianças precisam passar para que ocorra 
o seu máximo desenvolvimento.
Sabendo que a prática docente tem papel 
decisivo na aprendizagem, o departamen-
to deseja que momentos como os viven-
ciados nessa palestra sejam oportunos 
para reflexões, para buscar novos cami-
nhos e levar conhecimento/formação a to-
dos os envolvidos no processo educativo.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

Igreja Evangélica Pentecostal “A ARCA DE CRISTO”
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL 

EXTRAORDINÁRIA 

Pelo presente, ficam convocados os membros desta IGREJA EVANGÉLICA PENTECOSTAL 
“A ARCA DE CRISTO”, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária a realizar-se no 
próximo dia 27 DE JULHO DE 2023, na sede da Igreja que tem como endereço a Rua Paraná, nº 
158 – Parque Industrial, Conchal/SP, com início marcado para as 19h30 em primeira convocação e 
as 20h00 em segunda convocação, para discutirem e deliberarem sobre o seguinte:
1- Rerratificação das Atas de Eleição de Diretoria referente aos mandatos: 2010 a 2014,  2014 
a 2018, 2018 a 2022 e 2022 a 2026 no que se refere a falta de publicação de edital em jornal de 
circulação local,  falta de eleição dos membros da comissão conciliadora, assembleia realizada em 
desconformidade com o Estatuto – fora do prazo previsto, vacância de diretoria e tudo o mais que 
for necessário para sanar as exigências de registros das referidas atas e regularizar a documentação 
em cartório desta Igreja. 
2- Renúncia de membro do Conselho Fiscal e eleição de substituição para o referido cargo. 

Conchal/SP, 14 de julho de 2023.
Wilson Taveira Lima

Presidente em Exercício 
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Prefeitura de Conchal publica Aviso de 
Privacidade para Isenção de IPTU para 
aposentados, pensionistas e pessoas 

portadoras de Aids ou Câncer

A Prefeitura de Conchal, por meio do 
Departamento Municipal de Rendas 

publicou no último dia 03, no Diário Ofi-
cial Eletrônico, um Aviso de Privacidade 
para Isenção de IPTU (Imposto Predial e 
Territorial Urbano) para aposentados, pen-
sionistas e pessoas portadoras de Aids ou 
Câncer. 
O aviso descreve como os dados pessoais 
deste público serão coletados, utilizados, 
divulgados, armazenados e protegidos para 
fins da isenção do imposto, em conformi-
dade com a Lei Geral de Proteção de Da-
dos (LGPD). 
Para o processamento do pedido, será cole-

tado: nome completo, RG, CPF, endereço 
residencial, telefone, e-mail, documentos 
que comprovem a aposentadoria, pensão 
ou a condição de pessoa portadora de Aids 
ou Câncer de acordo com o edital, extrato 
com o valor do benefício, cópia do cartão 
que recebe o benefício, carnê do IPTU do 
ano vigente, escritura e matrícula do imó-
vel. 
Os dados pessoais acima só poderão ser 
compartilhados com órgãos governamen-
tais responsáveis pela administração tribu-
tária e fiscalização e prestadores de servi-
ços terceirizados, quando necessário para 
o processamento do requerimento da isen-

ção. Não sendo compartilhado com ter-
ceiros para fins de marketing ou qualquer 
outra finalidade não relacionada à isenção. 
O documento ainda ressalta que foram 
adotadas medidas técnicas e organizacio-
nais adequadas para proteger os dados con-
tra acesso não autorizado. 
Dúvidas, preocupações ou solicitações re-
lacionadas à privacidade dos dados para 
quem solicitou ou vai solicitar a isenção, 
entre ou contato pelo telefone 3866-8600 
ou clique no link: https://www.govbrdioe-
net.com.br/.../cd8e3b50522ca33226453...
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Conchal

Departamento de Saúde de Conchal em 
parceria com a UNICAMP realiza mais uma 

campanha de doação de sangue
Na quarta-feira, dia 05, o Departa-

mento de Saúde, por meio do Servi-
ço de Vigilância em Saúde, em parceria 
com o Hemocentro da UNICAMP, reali-
zou mais uma campanha de DOAÇÃO 
DE SANGUE.
A população atendeu ao chamado e mais 
de 100 pessoas compareceram para rea-
lizar a doação, sendo coletadas 79 bolsas 
de sangue, que serão utilizadas para salvar 
muitas vidas.
A doação de sangue é um ato voluntário e 
de extrema importância, pois quando você 
doa sangue, está literalmente dando vida 
a alguém que precisa. O sangue doado é 
utilizado em transfusões para pacientes 
que sofreram acidentes, têm doenças como 
a anemia ou estão passando por cirurgias 
complexas. Assim, está ajudando a resta-
belecer e garantir que todo o corpo humano 
possa funcionar corretamente.
A doação de sangue também é importante 
porque não podemos fabricá-lo artificial-
mente, dependendo da generosidade e soli-
dariedade das pessoas. 
Ao doar sangue, você está fazendo um ges-
to de amor ao próximo e contribuindo para 
a saúde e bem-estar de outras pessoas. É 
um ato simples, mas que tem um impacto 
enorme na vida de quem recebe. 
Então, se você pode, torne-se um doador 

de sangue e faça a diferença na vida de al-
guém! 
Aqui estão alguns critérios comuns para 
ser um doador de sangue, de acordo com 
as recomendações do Hemocentro da Uni-
camp:
•Geralmente, é necessário ter entre 16 e 
69 anos para ser um doador de sangue. No 
entanto, pessoas com menos de 18 anos 

devem ter o consentimento dos pais ou res-
ponsáveis legais.
•O peso mínimo exigido pode variar, mas, 
em geral, é necessário ter pelo menos 50 kg 
para ser um doador de sangue.
•É importante que o doador esteja em bom 
estado de saúde no momento da doação. 
Algumas condições médicas, como doen-
ças transmissíveis pelo sangue, podem im-
pedir temporariamente a doação.
•Certos hábitos, como uso de drogas ilíci-
tas injetáveis ou práticas sexuais de risco, 
podem afetar a elegibilidade para doação 
de sangue.
•Alguns medicamentos podem impedir 
temporariamente a doação de sangue, prin-
cipalmente se forem medicamentos que 
afetam a coagulação sanguínea.
•Algumas condições médicas pré-existen-
tes podem impedir a doação de sangue, 
como hepatite, HIV/AIDS, malária, entre 
outras. 
As campanhas de doação de sangue acon-
tecem periodicamente no município e, 
a próxima deve ser em 04 de outubro de 
2023.
Doar Sangue é um ato de amor ao próximo 
pois quem doa está salvando vidas de pes-
soas que nem sequer conhecem.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Conchal
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Em Brasília: Prefeita de Estiva Gerbi participa de 
reunião com a Ministra da Saúde e Baleia Rossi; 
reforça pedido da transformação do PS em UPA2

“Na tarde de hoje (11), em Brasília, no 
Ministério da Saúde, participamos 

juntamente com nosso deputado federal 
Baleia Rossi, prefeitos e nossa ministra 
da Saúde Nísia Trindade, de importan-
te pauta de solicitações e demandas dos 
municípios. Entreguei para Ministra e 
pude explicar para ela sobre a impor-

tância da transformação do nosso PS 
numa UPA2. Estiva se tornou uma ilha 
de referência na região dentro da saúde 
e precisamos de recursos e apoio do Mi-
nistério e do Baleia Rossi. E como sem-
pre, ele intercedeu a nosso favor e vai 
acompanhar de perto o andamento desse 
pedido. Além disso, solicitei mais aten-

ção com relação ao programa mais mé-
dicos, onde pedimos 04 médicos que vão 
nos ajudar nos PSFs. A pauta foi longa, 
pedimos também uma ambulância nova 
para o SAMU e solicitamos informações 
sobre o piso da enfermagem. A Ministra 
explicou alguns pontos, mas já adiantou 
que será feita uma reunião para que os 

municípios falem a mesma língua dentro 
da lei. Quero agradecer meu secretário 
de governo Padilha, que me acompa-
nhou na reunião. Baleia Rossi, obrigada 
por sempre ajudar Estiva Gerbi e nossa 
Ministra muito educada e atenciosa”, 
disse Cláudia Botelho em sua página do 
Facebook.

Vereadora Claudia Zanco conquista R$ 100 mil   
junto ao deputado estadual Caruso para construção 
de sala sensorial em Estiva Gerbi _____ “Na manhã de hoje (10) recebi no gabi-

nete a vereadora Claudia Zanco para 
uma reunião, onde a mesma solicitou a 
implantação de uma sala sensorial para 
atender os autistas do nosso município. 
Esse pedido já tinha sido feito pelo se-
nhor Eder do Prado há algum tempo. A 
vereadora Claudia Zanco trouxe a feliz 
notícia de que conseguiu junto ao depu-
tado Caruso os R$ 100 mil pra agilizar 
essa tão sonhada sala sensorial. Graças 
a Deus temos pessoas comprometidas 
com nosso município e nossas crianças. 
Parabéns Claudia Zanco pelo trabalho”, 
publicou a prefeita Cláudia Botelho em 
sua página no Facebook.


